



La presidenta madrileña ha participado en un encuentro con estudiantes y miembros de la colonia española en la ciudad del Estado de Florida

Díaz Ayuso presenta en Miami los “logros y oportunidades” de las universidades madrileñas a todo el continente americano

- Subraya la necesidad de que la relación entre Estados Unidos y Europa debe fortalecerse “ahora más que nunca por todo lo que nos une”
- Defiende que público y privado “vayan de la mano” y no como “compartimentos estancos”: “Si realmente queremos avanzar, no cabe ideología sino rigor científico, jurídico y verdad”
- Recuerda que los precios de las matrículas en universidades públicas en la región para alumnos hispanoamericanos se han equiparado a los que pagan los europeos

**22 de junio de 2025.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha presentado hoy en Miami (Florida) los “logros y oportunidades” de las universidades de la región a todo el continente americano. En la segunda jornada de su viaje institucional a Estados Unidos (EE.UU), Díaz Ayuso ha felicitado a los rectores de las universidades públicas que le acompañan por el “excelente trabajo que están realizando”, y ha manifestado su orgullo por un sistema que, en su opinión, debe conocerse “todavía mucho más”.

“Madrid y Miami son capitales de la Hispanidad, y nuestras universidades, si caminan juntas, conseguirán grandes avances para España y EE.UU”, ha dicho la jefa del Ejecutivo autonómico en un encuentro con estudiantes hispanos y miembros de la colonia española residentes en Miami, donde ha remarcado que esos avances compartidos afectan a la educación, la sociedad civil, emprendedores, startups, pequeñas empresas, multinacionales y centros de formación, entre otros muchos ámbitos.

De hecho, ha manifestado la necesidad de aportación mutua entre Estados Unidos y Europa, que en su opinión “debe fortalecerse precisamente ahora más que nunca por todo lo que nos une y lo que está sucediendo” para que en el nuevo orden mundial cuente “nuestra visión humana, respetuosa con el Estado de Derecho, la prosperidad y el saber que cada persona es única”.



La presidenta ha defendido que “han de ir de la mano” público y privado, empresa y formación, universidad, ciencia, investigación, y “no como compartimentos estancos”, porque cuando sectores complementarios “no se hablan entre ellos” se pierden muchos conocimientos, avances, saberes y oportunidades económicas. “No cabe ideología sino rigor científico, jurídico y verdad, si queremos realmente avanzar”, ha enfatizado.

En el transcurso de su intervención, Díaz Ayuso ha ensalzado el entorno educativo “de primera división” con el que cuenta a Comunidad de Madrid, con seis universidades públicas, entre las más importantes de España, junto a otras trece privadas, escuelas de negocios, centros de enseñanzas artísticas, formación profesional o escuelas de idiomas.

La Comunidad de Madrid, ha remarcado la presidenta, es “internacional y mestiza”, donde el 45% de los habitantes de Madrid no han nacido allí y el 11% de nuestros alumnos proceden de otros países. En este sentido, ha subrayado que, aunque el número de alumnos americanos “está creciendo enormemente”, el objetivo del Gobierno regional es que “vaya a más” y que comprueben que cuando estudian y se forman en Madrid “lo están haciendo en su casa”.

## **MISMAS MATRÍCULAS PARA ESTUDIANTES HISPANOAMERICANOS**

“En nuestras universidades estudian más de 323.000 jóvenes al año. Pocos lugares del mundo son mejores para cursar una carrera, un posgrado o un máster”, ha añadido Díaz Ayuso, para seguidamente recordar que los precios de las matrículas para alumnos hispanoamericanos se ha equiparado a los que pagan los europeos.

Asimismo, ha destacado la puesta en marcha del nuevo Plan de Atracción de Talento Madrid Gabriella Morreale”, para captar talento investigador en proyectos estratégicos orientados a sectores como la salud y la energía. Está dirigido a estos profesionales, a los que ofrece contratos estables para que puedan desarrollar sus carreras científicas en la región.

Y las conocidas como ayudas Cesar Nombela, que facilitan la incorporación a grupos de investigación a personas que hayan trabajado al menos dos años de los últimos cinco fuera de España. En este caso, tal y como ha explicado la presidenta, tienen una duración de 5 años y financian los gastos asociados a la contratación.